



PAROISSE SAINTE ANNE DE BONLIEU

Secrétariat Paroissial – Maison Paroissiale – 2, rue du Monastère – 26160 BONLIEU/ROUBION

Permanences : du lundi au samedi - de 9h30 à 11h30.

Tél : 04 75 53 92 23 – Mail : paroissesainteannedebonlieu@gmail.com

Site : sainteannedebonlieu.catholique.fr

Curés : Père Eric Reboul, Père Joël Guintang - Monastère Ste Anne, à Bonlieu – 04 75 53 92 23

Abonnement « Le Relais » - Maison Paroissiale - 2, rue du Monastère – BONLIEU/ROUBION - 20 € par an

FEUILLE PAROISSIALE

JUILLET / AOÛT 2020

Messe anticipée tous les samedis soir	18h30	Cléon d'Andran
Exceptés le samedi 25 juillet à Manas et pas de messe anticipée le samedi 15 août		
Dimanche 5 juillet	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 12 juillet	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu, Dieulefit
Dimanche 19 juillet	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 26 juillet	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 2 août	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 9 août	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Assomption de Marie	9h00 10h30 11h00	Allan et Savasse Processions suivies de la messe à 9h30 Rochebaudin Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 16 août	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 23 août	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit
Dimanche 30 août	9h30 11h00	St Marcel les S. Bonlieu/Dieulefit

Messes de la paroisse en semaine

Bonlieu : tous les jours à la Basilique à 9h (sauf le lundi)

Dieulefit : le mercredi - 18h30, 21 Montée HLM des Reymonds et le vendredi à 9h à St Roch

Messes dans les maisons de retraite et hôpitaux

Les messes reprendront en septembre

Messes Notre-Dame de Fresneau

En semaine tous les jours à 18h.

Sauf le lundi à 9h et le samedi à 11h. Les dimanches à 18h.

Confessions Paroisse de Bonlieu : contacter les prêtres, avant ou après la messe de 9h et sur rendez-vous

Confessions Fresneau, du mardi au samedi de 17h à 18h pendant l'adoration ou sur RV avec le P. Peyret 04.69.26.40.52

Quêtes impérees – le 5/7 pour les mouvements d'apostolat – le 15/8 pour les services diocésains

Intentions de prière du Pape François pour juillet et août

Nos familles : Prions pour que les familles d'aujourd'hui soient accompagnées avec amour, respect et conseil.

Le monde de la mer : Prions pour les personnes qui travaillent et vivent du monde de la mer, parmi eux les marins, les pêcheurs et leurs familles

L'édito du curé

« Aimer, c'est c'qu'il y a d'plus beau »

Vous connaissez sans doute cette chanson à la mode.

Durant l'été, beaucoup décident de dire et de sceller leur amour devant tous et devant Dieu en se mariant à l'église. Mais quand on demande aux couples que l'on prépare à ce sacrement, « qu'est-ce que c'est qu'aimer ? », la réponse n'est pas si facile à donner car aimer n'est simple à vivre tous les jours.

Souvent on dit qu'aimer, c'est éprouver des sentiments, un attrait pour l'autre, se sentir bien ou être heureux, passer du temps avec lui, l'apprécier, tenir à lui, le chérir. On dit aussi qu'aimer c'est ne pas pouvoir se passer ne pas pouvoir vivre sans l'autre.

Et puis en approfondissant les choses, on découvre qu'aimer ce n'est pas une simple palpitation du cœur, un doux rêve sentimental, une chaleur intérieure, un doux cocon fusionnel à deux ou une simple attirance physique, mais aimer c'est avoir confiance en l'autre, être prêt à tout pour lui, à faire parfois des sacrifices pour lui.

Finalement on découvre qu'aimer c'est donner sa vie pour le bonheur de l'autre, gratuitement, s'offrir, se livrer totalement et sans réserve, dans un engagement libre, définitif et absolu, donner tout ce que l'on a pour l'autre, surtout, donner tout ce que l'on est.

« Aimer c'est tout donner et se donner soi-même », disait sainte Thérèse de Lisieux.

Finalement aimer ne revient-il pas à aimer les autres comme Dieu nous aime ?

Aimer vraiment, c'est aimer l'autre pour lui-même, pour son bonheur.

Je ne l'aime pas d'abord pour ce qu'il peut m'apporter, mais en premier lieu, « parce que c'est lui, parce que c'est elle ».

Dans une telle relation les deux personnes éprouveront des sentiments, du plaisir l'une avec l'autre.

Cependant, une relation vraie entre un homme et une femme a des racines plus profondes : c'est le bonheur de l'autre que l'on cherche. Vouloir son bonheur plus que le mien.

Le secret de l'amour n'est-il pas tout simplement dans ce désir de rendre heureux l'autre que ce soit dans le mariage ou dans toute autre relation ?

Bel été à tous au soleil de l'Amour !

Père Eric Reboul+